

## 【青空のもと体育大会を行いました】

5月10日(金)に第76回大津高校体育大会を開催しました。大津高校体育大会のプログラムはすべて生徒会で企画・運営しています。注目すべきは、美術部によって制作される高さ5mを超える大きな団画、各団のユーモラスな「団長入場」、騎馬を組んで様々なミッションをクリアしながらゴールを目指す「騎馬リレー」です。今年も大いに盛り上がりました。



選手宣誓



団画(白虎団)

## 【ボランティア活動(つつじ祭り)に参加しました】

4月21日(日)に2年生7人、3年生17人がつつじ祭りのボランティアに参加しました。当日は雨の中、ステージのお手伝いや会場へのアナウンス、会場の見回りなどの活動を行いました。

また、美術コースの生徒は似顔絵コーナーを実施しました。雨にも関わらず列ができており、昨年より2倍用意されていた色紙もお昼には無くなるほどの大盛況でした。悪天候の中でも来場者数は約1万人と、とてもやりがいのある活動となりました!



## 【野球部が伝統の大翔戦に臨みました】

5月25日(土)に伝統の『大翔戦』を行いました。1998年、本校の体育館及び第二グラウンド改修工事のため本校野球部は満足のいく練習ができませんでした。その時にグラウンドを貸して下さった翔陽高校に感謝の意味を込めて始まった大会です。地震やコロナで中止が3回ほどありましたが、今年で27回目を迎えた伝統ある大会です。今年も非常にいい試合ができました。同じ町内で切磋琢磨する二校です。



## 【軽音楽連盟ライブで音楽部が優良賞を受賞しました】

5月26日(日)に熊本県高等学校軽音楽部連盟主催による合同ライブ兼九州大会県予選が行われ、本校からは3バンドがエントリーし、楽しく演奏することができました。



化学反応

参加者全員→



バンド名「化学反応」がオリジナル曲『化楽反応』を演奏し、優良賞を受賞しました。7月27日(土)と28日(日)に福岡県久留米市で開催される九州大会に参加することになりました!

